

# Jugendfußball: Allianz Juniors Cup in Laupheim ein voller Erfolg

Von Johannes Bärmann

## Laupheim

Bei idealen äußeren Bedingungen ging am Sonntag auf dem Sportgelände des FV Olympia das D-Jugend-Vorrundenturnier des Allianz Juniors Cups über die Bühne. Das Wetter war herrlich, der Platz super, die organisatorischen Abläufe funktionierten reibungslos - das von der Allianz Agentur Amann und Hagel OHG organisierte Vorrundenturnier war ein voller Erfolg. Positiv für die teilnehmenden Mannschaften war auch, dass zahlreiche Zuschauer von der Tribüne aus das sportliche Treiben auf dem Platz verfolgten.

Infolge der Absagen der SGM Bellamont und der SGM Iller/Rot und der Aufnahme des TSV Neu-Ulm ins Turnier wurde der Vorrundenmodus modifiziert. Anstelle von drei Vierergruppen gab es eine Fünfer- und eine Sechsergruppe, in denen sich jeweils die zwei besten Mannschaften für die Halbfinalpartien qualifizierten. Die Spieldauer betrug pro Partie fünfzehn Minuten. Um 10 Uhr rollte der erste Ball, das letzte Gruppenspiel ging um etwa halb zwei zu Ende.

Fünf Spiele, fünf Siege

In Gruppe A setzte sich die D1 des FV Olympia mit fünf Siegen aus fünf Spielen als Tabellenführer durch, gefolgt von der TSG Söflingen, die vier Siege einfahren konnte. Das Duell zwischen dem FV Olympia und der TSG entschieden die Olympianer deutlich mit 4:0 für sich.

In Gruppe B beendete der TSV Neu-Ulm die Gruppenphase mit vier Siegen aus vier Spielen als Tabellenerster. Zweiter wurde der FV Bad Saulgau. Die D2 des FV Olympia landete am Ende auf Platz vier der Tabelle.

Die beiden Halbfinals wurden parallel ausgetragen. Im einen Halbfinale setzte sich die D1 der Olympianer mit 2:0 gegen den FV Bad Saulgau durch, das andere gewann die TSG Söflingen mit 3:2 nach Neunmeterschießen gegen den TSV Neu-Ulm.

Vor dem Finale fanden dann noch die jeweiligen Platzierungsspiele statt. Dabei setzte sich unter anderem die D2 des FV Olympia im Spiel um Platz sieben mit 4:3 nach Neunmeterschießen gegen den TSV Langenau durch.

Das Finale war dann an Spannung kaum zu toppen. Nach fünfzehn Minuten stand es zwischen der D1 der Laupheimer und der TSG Söflingen torlos Unentschieden. Bis kurz vor Ende der Verlängerung deutete alles auf ein Neun-Meter-Schießen hin. Dann gab es Strafstoß für den FV Olympia, der zum entscheidenden 1:0 verwandelt wurde.

Damit stand die D1 des FV Olympia als Sieger des Vorrundenturniers fest und kommt damit gemeinsam mit vielen anderen Vorrundensiegern aus ganz Deutschland in einen Lostopf, aus dem Mitte August acht Teilnehmer für das große Finalturnier gezogen werden. Dieses findet Mitte Oktober in München statt.

Apropos München - vor der Siegerehrung wurde unter den Spielern der teilnehmenden elf Vereine ein Original-Trikot von Kingsley Coman verlost, das letztlich ein Jung-Kicker des TSV Neu-Ulm gewann.

Für die bestplatzierten Vereine gab es Siegerpokale, die vielen Spieler erhielten Medaillen, die sie noch lange an das Turnier erinnern werden.